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Glenn D. Crater, MD, FCCP
Chief Medical Officer
Glenn D. Crater brings to his position at Inversago more than 20 years of experience in clinical development and medical affairs covering multiple aspects of drug development, including rare diseases, as well as a strong ability to rapidly and successfully adapt to new therapeutic fields. Prior to joining Inversago, Glenn held many executive positions at Theravance Biopharma, including Vice President, Clinical Development and Medical Affairs, where he led the Respiratory, GI, Neurology, and Orphan Disease Therapeutic Areas, as well as the recent launch of YUPELRI.
Glenn is experienced in developing and executing US and Global medical strategy for large global brands as well as designing and executing large global development programs. He has also occupied many senior roles at GlaxoSmithKline, including Country Medical Director for GSK Canada, being responsible for all therapeutic areas in a top 10 market. Prior to joining Theravance, he led the development of the NIOX VERO medical device at Aerocrine including a new indication (Six Second Pediatric Mode) and a new disease area (Nasal Nitrite Oxide for Primary Ciliary Dyskinesia). He was also responsible for leading global medical affairs, with responsibilities in China, Japan, US and Europe.
Glenn obtained his MD degree from the University of Tennessee and is Board Certified in Internal Medicine as well as in Pulmonary Diseases.

Glenn D. Crater, MD, FCCP
Chef de la direction médicale
Au sein de cette fonction, ce sont plus de 20 ans d’expérience en développement clinique et en affaires médicales que Glenn D. Crater apporte à Inversago, en lien avec plusieurs aspects du développement de médicaments dont les maladies rares, ainsi qu’une capacité supérieure à s’adapter rapidement et avec succès à de nouveaux domaines thérapeutiques. Avant de se joindre à Inversago, Glenn a occupé plusieurs fonctions de haute direction chez Theravance Biopharma dont celle de Vice-président, développement clinique et affaires médicales, où il a dirigé les champs thérapeutiques liés aux maladies respiratoires, gastro-intestinales, neurologiques et aux maladies orphelines, ainsi que le récent lancement de YUPELRI.
L’expérience de Glenn inclut le développement et la mise en place de stratégies médicales pour de grandes marques mondiales sur le marché américain et à l’international, ainsi que la conception et le déploiement international de grands programmes de développement. Il a également occupé plusieurs fonctions de direction chez GlaxoSmithKline, dont celle de Directeur médical national pour GSK Canada, où il était en charge de tous les domaines thérapeutiques de l’un des 10 principaux marchés mondiaux. Avant de se joindre à Theravance, il a dirigé le développement de l’appareil médical NIOX VERO chez Aerocrine, incluant une nouvelle indication (mode pédiatrique de six secondes) et une nouvelle condition (monoxyde d’azote nasal lié à la dyskinésie ciliaire primaire). Il a également été responsable des affaires médicales mondiales, particulièrement en Chine, au Japon, aux États-Unis et en Europe.
Glenn a obtenu son doctorat en médecine de l’Université du Tennessee, il est médecin certifié en médecine interne et en maladies pulmonaires.
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